



## Abholen und Bringen der Grundstufenkinder

Eltern und Erziehungsberechtigte sind in der Hermann-von-Helmholtz-Schule herzlich willkommen. Wir möchten die Sicherheit der Kinder gewährleisten. Gleichzeitig sollen die pädagogischen und organisatorischen Abläufe reibungslos funktionieren, darum ist es wichtig, die Schulordnung einzuhalten.

Darin heißt es:

*Erziehungsberechtigte und andere Begleitpersonen der Grundschulkinder verabschieden diese vor der Eingangstür. Sie betreten das Schulgebäude nur, wenn das Sekretariat aufgesucht wird bzw. ein Termin mit dem pädagogischen Personal vereinbart worden ist. Dieses Vorgehen dient der Sicherheit der Schülerinnen und Schüler (Ausnahme: 1. Klassen bis Oktober).*

Wir bitten die Eltern und Abholberechtigten, das Schulhaus nur unter den hier genannten Gründen zu betreten. Das pädagogische Personal kennt nicht alle Eltern. So wird es schwer, zwischen Eltern und wirklich Schulfremden zu unterscheiden. Dies bedeutet ein höheres Sicherheitsrisiko. Außerdem soll der Unterricht pünktlich beginnen und enden können.

Zur Abholsituation: Auch sollen die Kinder, die nicht in die Ergänzende Förderung und Betreuung gehen, bei Unterrichtsschluss nach der 4. Stunde und 5. Stunde erst nach der Pause vor dem Schulgebäude abgeholt werden. Das bedeutet: Wenn die Kinder nach der 4. Stunde Schluss haben, werden sie um 12:05 Uhr abgeholt. Wenn sie nach der 5. Stunde Schluss haben, werden sie um 13:20 Uhr abgeholt. Dies erleichtert die Abläufe in der Schule sehr.

Ausnahme: Kinder der 5. und 6. Jahrgangsstufe ohne Hortplatz müssen bei Unterrichtsschluss nach der 4. oder 5. Stunde nicht mehr in die Hofpause gehen. Voraussetzung ist, dass das Kind gemäß der VHG-Abfrage nach Unterrichtsschluss alleine nach Hause gehen darf.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und für Ihre Mitarbeit bei der Umsetzung eines gelungenen Schulalltags.

Simon Blendinger  
Leiter der Grundstufe